



"Génération Numérique"

publié le 17/01/2017

Le 16 janvier, l'association "Génération Numérique" est intervenue auprès des classes de 6ème du collège. Ont été abordées les questions relatives aux différents moteurs de recherche sur internet, la confidentialité des comptes des élèves sur les réseaux sociaux ou encore les problèmes de cyber-harcèlement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.